
Novembre 05, 2015     Scritto da Lorenzo Cazzaniga 

 

IL CASO BERTINI 

Stiamo continuando a seguire il caso Bertini. La Federazione baseball 

giustamente si difende dicendo di essere intervenuta dopo l’esproprio del 

centro da parte del Comune il quale, dopo un primo approccio, pare sparito 

(ma siamo convinti che l’Assessore Bisconti non si sottrarrà alle nostre 

domande). Quello che pare poco chiaro è perché non accettare la proposta di 

Walter Bertini di continuare a gestire la sola parte tennis visto che l’offerta 

economica era ben sopra la media del mercato. Capiremo a breve con i vertici 

della Federbaseball se son disposti ad affittare quello spazio a chiunque 

tranne che a lui. Quel che è certo è che le condizioni del centro attualmente 

sono disastrose e che Milano sta perdendo un altro centro tennis importante, 

quando già storici club come Ambrosiano e TC Milano versano in condizioni 

tutt’altro che rosee. 
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